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Acta No 1612018, En Montevideo, a los doce días del mes de setiembre de 2018, se reúne en la Sala

de Reuniones del Instituto de Física de Facultad de Ingeniería el Consejo Científico del Área de

Física.

Presentes: lnvestigadores: Horacio Failache, Nicolás Wschebor, Arturo Lezama, Carlos Negreira,

Erna Frins y estudiante: Federico Abellá.
Secretaria: Jimena Rodríguez.

1.- Consideración deActas: No. CC15f2018 del 29 de agosto de 2018 .

Resolución: Aprobar elActa No. CC15/2018 del 29 de agosto de 2018.
UNANIMIDAD 6'6

2.- lnforme de reuniones de Comisión Directiva: Sesión del 5 de setiembre de 2018.

Informa Horacio Failache, Coordinador del Área.

_ Asueto de primavera: Se frja el asueto de primavera para el 21 de setiembre de 2018.

_ Renuncia del Dr. Afuaro Mombrú como Director del Programa con motivo de su designac¡ón como Decano de la

Éacultad de euímica de la Universidad de la República: a)Íomar conocimiento de la nota de renuncia y, de acuerdo con

lo intercambiado, otorgarle licencia sin goce de sueldo hasia la designación del nuevo Director. b) Expresar al Prof' Dr'

Alvaro Mombrú el proúndo agradecimiento y reconocimiento de esta Comisión Directiva por los tan destacados servicios

que ha prestado á h Comrn]d.d Académiá Nacional y al pafs desde la Dirección del PEDECIBA. c) Con motivo de

transmitir este reconocimiento, esta Comisión decide ínviAi a la Ministra de Educación y Cultura, el Rector de la

Universidad de la Reprlblica, el Director de la D2C2, Directores anteriores del Programa y al Dr. Alvaro Mombrú a compartir

la sesión de la comisión a realizarse el próximo 19 de setiembre a las 17hs. d) Asimismo, comunicar a la Universidad de la

República que en este período los títuüs de posgrado emitidos serán firmados por la Dra. Beatriz Garat en calidad de

Directora en funciones de PEDECIBA.

Resolución : Tomar conocimiento.
UNANIMIDAD 6'6

3.. ASUNTOS PREVIOS.
No hay asuntos Previos.

4.. ASUNTOS DE LA COM¡SIóIT¡ OE POSGRADO.

4.1.- Modificación del reglamento de Posgrado.
Se invitó a la Comisión de Posgrado a concurrir a la reunión a las 13.40.
Concurren los lnvestigadores enrique Dalchiele, Adriana Auyuanet, Paulo Valente y el estudiante

Nahuel Barrios.
Resolución: Solicitar a la Comisión de posgrado que presente un proyecto de
glamento de Maestría que contemple los conversado en sala.
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5.. ASUNTOS CON ANTECEDENTES O PROYECTO DE RESOLUC¡óN.

5.1.- Convenio específico entre la Universidad de la República- Facultad de Ingeniería y el

PEDECIBA (Área de Física) para el Técnico Mecánico delTaller del lFFl.
Resolución: Solicitar el pabó de $ 121.470.69 correspondiente a la tercer cuota 2018 (Convenio

firmado entre PEDECIBAy Facultad de Ingeniería el 13 de julio de 2011). 
UNANIMTDAD 616

5.2.- Solicitud de Ingreso de Investigador - Dr. Javier Pereyra.
Resolución: Solicitaiinforme a los Investigadores Cecilia Cabeza, Arturo Lezama y Nicolás Rubido_..

UNANIMIDAD 6'6

5.3.- Solicitud de lngreso de Investigador - Dr- Juan Downes.
Se recibe informe de-la comisión integiada por los lnvestigadores Julio Fernández, Gonzalo Tancredi

yArturo Martí.-Resolución: 
Considerando el informe de la Comisión Asesora integrada por Julio Fernández,

Gonzalo TancrediyArturo Martí se resuelve solicitar a Comisión Directiva que apruebe el ingreso del

Dr. Juan Downes como Investigador Grado 3 de PEDECIBA, Área de Física.
UNANIMIDAD 6'6

5.4.- Solícitud de Ingreso de Investigadora - Dra. Gecilia E. Mateu Giménez.
Se recibe informe dJla comisión inteEada por los Investigadores Julio Fernández, Gonzalo Tancredi

yArturo Martí.-Resolución: 
Considerando el informe de la Comisión Asesora integrada por Julio Fernández,

Gonzalo Tancredi y Arturo Martí se resuelve solicitar a Comisión Directiva que apruebe el ingreso de

la Dra. Cecilia E. Mateu Giménez como Investigadora Grado 3 de PEDECIBA, Area de Física.
UNANIMIDAD 6'6

5.5.- Solicitud de Ingreso de Investigador _ Dr. Nicolás casaballe.
Se solicitó informe a-los Investigadore! Cecilia Cabeza, Arturo Lezama y Nicolás Rubido.

Resolución: Mantener en el Orden del día. 
UNANTMTDAD 616

5.6.- Solicitud de la Academia Nacional de Ciencias- Candidato del Área de Física para asistir a
la 69th edición del Lindau Nobel Laureate Meeting que tendrá lugar del 30 de iunio al 5 de iulio
de 2019.
Se recibieron dos postulaciones: Lic. Felipe Figueroa y Lic. Federico Abellá.

Se solicitó informe a los Investigadores Raúl Donangelo y Alejandro Romanelli.

Resolución: Mantener en elOrden del día. 
UNANTMIDAD 616

5.7.- Elección de Meior tesis de Maestría. Propuesta de Gomisión.
Resolución: Mantener en elOrden deldía.

UNANIMIDAD 6'6

5.8.- 2a jornada de Reconocimiento a la Ciencias- Juntos en Invesfigación y Desarrollo.
Se recibió nota de David González, Director de D2C2, invitando al Área a participar seleccionando

candidatos jóvenes de promisoria carrera.
El Coordinador informa que se trata de los premios a las mejores tesis.
Resolución: Tomar conocimiento.

UNANIMIDAD 6'6

I



5.9.- lntegración de los Grupos.
Resolución: a) Aprobar los cambios propuestos en
Física que quedará como se muestra en elAnexo l.

b) Realizar el reparto de fondos a los grupos del
porcentajes aprobados.

UNANIMIDAD 6'6

5.10- CLAF.
Se solicitó al Dr. David González, Director de D2C2 el pago de ¡a cuota anual y se recibió pedido de

informes.
Resolución: Mantener en el Orden del día.

UNAN¡MIDAD 6'6

5.11.- lnforme sobre proceso de elección de nuevo Director de Pedeciba (elección de Comisión
Electoral).
El Coordinador informa sobre el proceso eleccionario. Se resuelve informar a los docentes y

estudiantes que no deseen figurar en la lista de elegibles que deben informar a la secretaría para

darlos de baja. Establecer un plazo de una semana para esto.
Resolución: Tomar conocimiento.

UNANIMIDAD 6'6

Próxima sesión: 3 de octubre de 2018 en Facultad de Ciencias.
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